

El primer Plan de Vivienda un proyecto que ya es una r

Apoyar, impulsar y mejorar el acceso a una vivienda digna para los ciudadrealeños son los principales objetivos del pionero Plan Municipal de Vivienda

Acceder a una vivienda hoy día es un problema que afecta a un gran sector de la población española. Cada vez es más difícil conseguir una vivienda digna y a un precio que esté al alcance de todos los bolsillos. La especulación inmobiliaria, los precios del suelo y las malas calidades son tres de los factores que más afectan al mercado de la vivienda.

Consciente de la situación actual, el **Ayuntamiento de Ciudad Real** quiere ofrecer a sus ciudadanos posibilidades más adsequibles en materia de vivienda pero además, gestionar parte del suelo disponible en la capital ofertando, con todas las garantías de la administración pública, ocasiones de acceder a una vivienda digna de una manera más fácil.

Por eso, desde la **concejalía de Urbanismo y Vivienda** se ha diseñado un **Plan**

Municipal de Vivienda: el primero de estas características en la historia de la ciudad. A pesar de que las actuaciones en materia de vivienda son competencia directa de las Administraciones Central y Autonómica, el **consistorio capitalino** quiere potenciar con este proyecto una actuación coordinada con la **Junta de Comunidades** para garantizar una mayor eficacia en la asignación de los siempre escasos recursos presupuestarios para los municipios.

La situación que actualmente vive Ciudad Real es muy común en muchas ciudades españolas. La capital manchega se encuentra en un punto de avance en el que debe adaptarse a los nuevos tiempos y las nuevas demandas. Los mimbres los tiene, pero es necesario poder responder a la demanda de suelo y de vivienda que en estos tiempos hace la población, tanto la que vive aquí como la foránea.

